

La lutte!



Journée mondiale de prière pour la
mobilisation missionnaire

Afrique du Sud

Que dit l'Esprit au sujet de l'Église en Afrique du Sud ? Elle a eu la chance d'être une bénédiction, a reçu de grands mouvements de Dieu tout au long de son histoire et est bien placée pour influencer spirituellement les parties non atteintes du continent africain, et au-delà, de manière profonde. D'importantes initiatives d'influence mondiale sont sorties d'Afrique du Sud (la Journée mondiale de prière, le Congrès de Lausanne III et plus) révélant que l'Église en Afrique du Sud a un objectif rédempteur donné par Dieu d'initier et de diriger, même dans la mobilisation missionnaire. Combattons ensemble dans l'Esprit pour que l'Église d'Afrique du Sud s'aligne davantage sur son identité corporative fondamentale en tant que peuple de Dieu se reproduisant et en constante expansion, influençant à la fois les peuples proches et éloignés de la culture.

Prions...

Afrique du Sud

1 2

DÉVOTION ENTIÈRE DANS L'ÉGLISE:

- Les croyants et les églises locales progressant dans la dans la force spirituelle pour “appliquer et mettre en pratique” la Parole de Dieu, non seulement par entendre purement, en nous décevant nous-mêmes, mais que nous suivons le Christ justement. (Jac 1:22)
- Les croyants et les églises locales se soumettent à Dieu, en résistant aux trois domaines principaux de la tentation; la convoitise des yeux, la convoitise de la chair et la fierté de la vie (1 Jean 2:15).
- Les croyants et les églises locales découvrant et vivant selon les mesures croissantes de la présence puissante de Dieu dans leurs vies.

UNE CROISSANCE DE MOBILISATION DE MISSION DANS L'ÉGLISE.

- Des milliers de croyants qui discernent comment utiliser leur diplôme universitaire ou profession comme intermédiaire pour servir parmi les populations sans témoignage chrétien.
- Les croyants et les églises locales surmontant la peur ordinaire de faire face aux difficultés. La vraie foi fait face aux difficultés en croyant que Dieu est plus grand que toutes les circonstances.
- Tout ministère local enseignant ses membres délibérément pour le ministère interculturel, en s'engageant avec des groupes de minorités ethniques variés, de groupes d'immigrants (notamment si ils sont une minorité sans témoignage chrétien) dans sa propre ville.

